

## Schreihals auf Tour am 18.08.07

Beigesteuert von Robert  
Friday, 24. August 2007

Am 18.08.07 war für uns Schreihals-Großkampftag. Zuerst sangen wir nachmittags auf dem Fronhof in Solingen bei der Veranstaltung "Leben braucht Vielfalt", unserem ersten Auftritt mit den neuen Headsets. Danach gab es einen netten kleinen Auftritt auf einem Nachbarschaftsfest in Solingen - nie wurden wir schon vorab mehr in den Himmel gelobt - und dann ging es ab in die Eifel, wobei René unsere Mägen auf eine harte Probe stellte.

Fotos von diesem ereignisreichen Tag gibt es [HIER](#) .